



きんさん
燐々

6年生:「町の未来」発表会！菊陽町をこんな町に…

12月22日（月）に、武蔵ヶ丘中学校区の「町の未来発表会」が行われました。この「町の未来発表会」は、小学校6校の6年生が、町長や教育長、教育委員会、関係各課の方に対してプレゼンを行い、よりよい菊陽町について考える取組です。先週、6年生で選抜会が行われ、各クラス1グループが学校の代表として、プレゼンを行いました。

1組からは、「選べることを当たり前の町に」というテーマで、菊陽町の特産であるニンジンを有名にすること、アレルギー対応食を増やし、すべての人が自分の食べたいものを選べる町にしたいという思いを発表しました。2組からは、「菊陽町の教育機器」について、使いやすいタブレットの導入と体育館の空調の必要性を訴えました。3組からは、「菊陽町のごみ問題」について、観光客が増えている現状から他県の取組を参考に、スマートごみ箱の設置を訴えました。どのグループも6年生の視点から未来のよりよい菊陽町について考え、根拠のあるプレゼン資料を作成し、発表していました。6年生のプレゼン力の高さに感心しました。

町長からは、「提案を重く受け止め、できる限り実現していきたい。」というお言葉をいただきました。また、教育長からは、「教育環境の充実に向けて、町長とも連携し整えていきたい。」とのお言葉をいただきました。3校の6年生が、未来の菊陽町をよりよくしたいと考え提案し、それを受け止めていただけるすばらしい取組となりました。

後期前半終了！よいお年をお迎えください。



後期前半が無事終了しました。後期前半は、修学旅行、見学旅行など様々な行事がありました。また、学力向上のため基礎基本の時間を設け、たくさんの先生方が集まり指導・支援を行うなど学習にも力を入れました。集中して問題に取り組み、繰り返し学習することにより、学習が定着していくのを感じた子どもたちがたくさんいたようです。11月を人権月間とし、各学年の発達段階に応じて、人権に関する学習も行い、自分の言動を振り返る機会も持つこともできました。さらに、絵の指導やロアッソキズナキャラバン、フラッグフットボールなどゲストティーチャーの方もたくさんお招きし、充実した教育活動を行うことができました。

さて、1月8日（木）からは、後期後半が始まります。毎年1月からの3か月は非常に速く過ぎ去っていくと感じます。6年生は卒業に向けて、1年生から5年生までは進級に向けて、それぞれ目標を立て、取り組んでほしいと思います。学校全体で取り組んでいる「あいさつ・あんぜん」についても引き続き頑張っていきたいと思います。年末年始をご家族でゆっくり過ごされ、年明けに元気な姿で会えるのを楽しみにしています。よいお年をお迎えください。

今後の主な予定

1月 8日（木）後期後半開始日

10日（土）～16日（金）陽光とかがやく未来っ子週間

26日（月）～30日（金）給食週間

